

La Falla de Las 300 rendirá un homenaje a las mujeres que padecen cáncer de mama con su monumento

07/04/2016



A la izquierda, el monumento adulto, a la derecha, el infantil. | Jesús Cruces.

La Falla José Antonio Las 300 ha presentado esta mañana los bocetos de sus monumentos para las fiestas del fuego del próximo mes de septiembre. Este año muestran su lado más solidario y **rinden homenaje a todas las mujeres que sufren o han sufrido cáncer de mama** con su falla adulta "Por ti, mamá", de los artistas alicantinos José Francisco y Mauricio López Fonseca. Además, la comisión ha anunciado que **en los próximos meses realizarán diversos de proyectos a beneficio de la Asociación Española Contra el Cáncer de Elda y Petrer, AECC.**

El presidente de la comisión, Juan José Pérez, ha asegurado que con "Por ti, mamá" desean **"homenajear a los pacientes, en su mayoría mujeres, que sufren esta dura enfermedad"**. Cuando la Falla Las 300 conoció el proyecto de los artistas alicantinos no dudaron en decir sí al proyecto, pues si por algo destaca esta falla es "por su constante innovación", ha señalado el artista José Francisco López.

"Por ti, Mamá" no incluirá las habituales críticas a temas locales, políticos o sociales, sino que "será una falla social que alabará a todas las personas que luchan contra esta

enfermedad", ha explicado su diseñador, quien ha añadido que espera "sorprender a todas las personas que se acerquen a ver el monumento".

Por su parte, el presidente de la AECC de Elda y Petrer, Regino Pérez, se ha mostrado ilusionado por este proyecto y ha aprovechado la ocasión para enviar un mensaje a todas las mujeres: "**Deben recordar que han de realizarse exploraciones, pues para vencer al cáncer hay que detectarlo a tiempo**". Para Regino Pérez "este monumento se merece el primer premio solo por el hecho de acordaros de nosotros y por ser

solidarios con las personas que sufren esta enfermedad".

Monumento infantil

Con "Sueños de Navidad", la falla infantil de Las 300, del joven artista eldense Antonio Ruano Gisbert, la comisión sorprenderá a los más pequeños con numerosas sorpresas. Ruano, que planta un monumento infantil por primera vez, se ha mostrado ilusionado y ha adelantado que "esta falla contará la historia desde que un niño escribe la carta hasta que le llegan los regalos de los Reyes Magos".